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令和３年第２回上里町教育委員会定例会 議事日程 

 

日 時 令和３年２月２２日（月）午後 3時 00分 

場 所 上里町役場 ３階 教育委員会室 

 

 

１ 開 会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 議 事 

（１）議案第２号 令和２年要保護及び準要保護児童・生徒の認定について 

（２）議案第３号 令和２年度上里町教育予算（３月補正）について 

（３）議案第４号 令和３年度上里町教育予算（当初予算）について 

（４）そ の 他      

 

４ 教育長報告 

 

５ その他の事項 

 

次回の教育委員会日程について    日 時 令和３年 ３月  日（ ） 時 分 

                       場 所   

 

６ 閉 会 

 

  【 休 憩 】 

 

〇 教育委員会報告・連絡会議 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

令和３年第２回上里町教育委員会会議録  

 招集月日 

会議日程 

招集者及び宣告者 

令和３年 ２月２２日（月） 

） 開 会   午後 ３時００分 

時００分 

 

 教育長 埴岡 正人 議 長 

閉 会 

教育長 埴岡 正人 

招集場所  上里町役場 ３階 教育委員会室 

  午後 ４時１０分 
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員
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＜挨拶・開会宣言＞ 

 

 

前回会議録の確認をお願いいたします。ご不明な点等ございましたら

ご発言願います。 

 

＜特になし＞ 

  

特に無いようですので、前回の会議録については、ご承認頂けたもの

といたします。事務局は手続きをお願いします。今回の会議録署名委員

は、岸本委員にお願いいたします。 

 

それでは、本日の議事に入りたいと思いますが、本日の議事は、議案

が３件であります。 

なお、議案第２号につきましては、個人情報が含まれる内容であり、

また、議案第３号、議案第４号につきましては、３月議会に議案として

上程を予定している内容ですので、会議の内容を非公開といたしたいと

思いますが、いかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

では、議案第２号、第３号、第４号につきましては、会議の内容を非

公開とさせていただきます。 

１．開会 

        教育長 

 

２．前回会議録の承認 

教育長 

 

委員 

 

        教育長 
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学校教育課教育庶務係長 
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山田 真奈美 

生涯学習課長 
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それではまず初めに、議案第２号「令和２年度要保護及び準要保護

児童・生徒の認定について」を議題といたします。 

事務局、説明をお願いします。 

 

議案第２号「令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につい

て」説明申し上げます。 

提案理由でございますが、要保護及び準要保護児童生徒を認定し、

学校運営の円滑化を図るため、本案を提出するものであります。 

概要及び内容についてご説明申し上げます。 

はじめに概要でございますが、令和３年１月１６日から２月１５日

までに申請のありました、新規の申請者について、上里町要保護及び

準要保護児童生徒就学援助実施要綱第５条に基づき認定を行いたいも

のであります。 

続きまして、認定内容でございます。認定区分が準要保護の新規３

件４名であります。 

なお、本案の認定開始は、令和３年２月１日からとなります。 

以上で令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定についての提

案及び内容説明とさせていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りま

すようお願い申し上げます。 

＜申請者の詳細説明内容・質疑応答の内容は非公開＞ 

 

議案第２号につきましては、事務局提案のとおり、決することでよ

ろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第２号は、提案のとおり決定されまし

た。続きまして、議案第３号「令和２年度上里町教育予算(３月補正)

について」を議題といたします。事務局、説明をお願いします。 

 

議案第３号「令和２年度上里町教育予算（３月補正）について」ご

説明申し上げます。 

提案理由でございますが、令和３年第１回上里町議会定例会へ教育

予算（３月補正）を提出したいため、本案を提出するものであります。 

概要及び内容について、ご説明申し上げます。始めに、概要でござ

いますが、令和２年度上里町教育予算（３月補正）を策定したので、 
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上里町教育委員会教育長に対する事務委任規則第２条第１項第８号の

規定に基づき、教育委員会の意見を求めるものであります。 

以上が令和２年度上里町教育予算（３月補正）についての提案及び

内容説明とさせていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りますよう

お願い申し上げます。 

続きまして、担当よりお手元の「令和２年度上里町教育予算（３月

補正）に関する説明書」で説明をさせていただきます。 

＜内容及び担当による詳細説明・質疑応答は非公開＞ 

  

議案第３号につきましては、事務局の提案のとおり決することでよ

ろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第３号は提案のとおり決定されました。 

続きまして、議案第４号「令和３年度上里町教育予算(当初予算)に

ついて」を議題といたします。事務局、説明をお願いします。 

 

議案第４号「令和３年度上里町教育予算について」ご説明申し上げ

ます。 

提案理由でございますが、令和３年第１回上里町議会定例会へ教育

予算を提出したいため、本案を提出するものであります。 

概要及び内容について、ご説明申し上げます。始めに、概要でござ

いますが、令和３年度上里町教育予算を策定したので、上里町教育委

員会教育長に対する事務委任規則第２条第１項第８号の規定に基づ

き、教育委員会の意見を求めるものであります。 

以上が令和３年度上里町教育予算についての提案及び内容説明とさ

せていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りますようお願い申し上

げます。 

続きまして、担当課長よりお手元の「令和３年度上里町教育予算に

関する説明書」で説明をさせていただきます。 

＜内容及び担当による詳細説明・質疑応答は非公開＞ 

  

議案第４号につきましては、事務局の提案のとおり決することでよ

ろしいでしょうか。  
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＜異議なし＞ 

 

ご同意をいただきましたので、この内容で３月議会定例会に上程を

させていただきます。 

続きまして、「その他」ですが、委員の皆様から何かご提案等ござい

ますか。 

 

＜特になし＞ 

 

特に無いようですので、教育長報告に移らせていただきます。 

 ４点報告させていただきます。 

 １点目は、コロナ関係です。いよいよコロナワクチン接種が始まり

ました。町におきましても、４月からの高齢者への接種の準備を進め

ておりますが、「多目的スポーツホール」を町の集団接種会場に決定い

たしました。そのため、多目的スポーツホールは、３月２９日から令

和３年度一杯、閉鎖となります。なお、来年度の利用調整につきまし

ては、他の会場への変更等も含め、現在改めて調整中であります。特

に多目的スポーツホールを定期利用している柔道、剣道、空手道、卓

球には、大きな影響が出てしまうものと思われます。代替の候補とし

て、上里中学校体育館なども考えております。 

 ２点目は、うれしい報告です。長幡小学校学校応援団が、令和２年

度「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣表彰を受賞いたしま

した。県内３団体のうちの一つです。表彰式は、２月２５日(木)オン

ラインで行われます。３月１日発行の学校教育だより「みらい２７号」

でも受賞の紹介をいたします。また、町の広報４月号にも掲載する予

定で準備を進めております。 

 ３点目は、高校入試関係です。埼玉県公立高校入試がいよいよ始ま

りました。２月２６日（金）学力検査、３月１日（月）一部の高校で

実技検査・面接、８日（月）入学許可候補者発表となります。上里町

からは１９４名、３年生の約６５％が願書を提出しました。ニュース

で東京都の公立高校の入試の報道がありましたが、受検生がだいぶ減

ったというニュースが流れてました。埼玉県においても同じように私

立の単願へかなり流れているようです。上里町におきましても、昨年

は２４０名が公立を受検しましたが、今年は約５０名減少してます。

また、インフルエンザ等で当日受けられない生徒に対する追検査が３

月３日に予定されてますが、今年はコロナ対応ということで、 
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３月１２日（金）に更に追検査が予定されております。 

 最後に４点目、令和３年度会計年度任用職員選考です。広報かみさ

と１２月号で募集のお知らせをした、令和３年度会計年度任用職員で

すが、学校関係は、介助員、スクールサポートスタッフ、児童支援員

など１３の職種４８名。生涯学習関係は、地区公民館長、公民館・資

料館事務補助など４つの職種１５名の選考が終わり、２月１５日に合

否の結果を郵送いたしました。教育委員会関連では、全て埋めること

ができました。 

以上、教育長報告とさせていただきます。この件で何かご意見・ご

質問等ございますか。 

 

私立単願が増えているのは何か理由があるのでしょうか。 

 

新型コロナウイルス感染症の関係でしょうか。大学進学等を考えた

時に、しっかりした教育を求めて私立に進学するというのが一般的に

言われているようです。 

 

 オンライン等を使って変化に対応しやすく、臨時休校等になった場

合でも私立の方が手厚いといったところもあるのでしょうか。 

 

公立の場合、一つの学校を手厚くすることはできません。全校同じ

ように整備する必要がありますので、私立と比べると小回りが利かな

いという面があろうかと思います。それだけではないと思いますが、

不安材料はあるのかなと感じております。 

 

今年は突出して県立高校に行くパーセンテージとしては下がってい

る。昨年までと比較して特別に下がったということでしょうか。 

 

一部例外もありますが、公立の進学校が募集に苦慮している状況で

す。上里町の受検生が全員合格してくれることを願っています。 

その他、ご意見・ご質問等ございますか。 

 

＜特になし＞ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．その他の事項 
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続きまして、その他の事項としまして、委員の皆様から何かござい

ますでしょうか。 

 

＜特になし＞ 

 

ないようですので、最後に次回の定例教育委員会の日程をお諮りい 

たします。３月２４日（水）午前９時３０分からお願いしたいと思い

ますが、委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

では、次回の定例委員会は、３月２４日（水）午前９時３０分から、

３階の教育委員会室で行います。 

 

本日の議事につきましては、すべて終了いたしました。 

以上で、２月の定例教育委員会を閉会とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名人（教育長） 

 

会議録署名人（委員） 

 

会議録調製者（学校教育課長） 望月 誠 


